

会 議 録

会議名称	令和元年度タウンミーティング	記録者	企画振興課 課長補佐
日 時	令和元年7月18日（木） 午後7時～午後8時28分		
会 場	小川集落センター		
出席者	町 長：町長、教育長、参事兼総務課長、参事兼財政課長、 企画振興課長、企画振興課長補佐（書記） 住 民：9人		
会議内容	1 開会 2 町長あいさつ 3 出席者紹介・開催趣旨説明 4 第二次宝達志水町総合計画基本構想等の説明 5 意見交換 6 閉会		
会議結果	<p>●質問 かほく市学園台のような住宅団地の造成計画はあるか。</p> <p>○回答（町長） 大規模な造成計画は売れ残る心配があるので、適切な規模での造成を実施していく。 計画箇所は、既成集落の中か隣接した箇所に造成していきたい。</p> <p>●質問 のと里山海道が無料化となり、交通の便が良く住みやすい環境である。人口を増やすためにも他所から人を呼ぶ施策に取り組んでほしい。また、企業誘致は難しいのではないか。</p> <p>○回答（町長） 米出バイパス、北川尻のふるさと農道が連結されれば、米出インターが利用しやすくなる。道が出来れば企業誘致にも有利である。</p> <p>●質問（町長） 旧押水商工会の所に分譲用地2区画があるが、どうしたら売れますか。</p> <p>○回答（区長） （地価が）高いのではないか。</p>		

■意見（参事兼総務課長）

宝達駅東住宅地は、当初価格よりも値引きを行った経緯がある。

○回答（区民）

標準地価からすると値段は妥当であるが、家を建てる方が値段を見て買わないということは、高いのではないか。

実際に集落内で新築を検討していた方は、空き家を壊して建てた方が安いので取得に至らなかった。

●質問

町は、分譲住宅地売却促進のため、住宅地購入希望者の方に個別訪問しているのか。

住宅地を分譲したいなら、期限を決め目標を持って取り組むべきではないか。

●質問

町の公共施設がいろいろあるが、アステラス、体育館の運用面で差異がある。子どもに対して優しい施設がある一方で、大人子ども関係なく使用料金がかかる施設がある。

体育館施設は土曜日、日曜日に利用できるが、アステラスは使用できない。

アステラスの土曜日、日曜日の休日は分かるが、せっかくある施設を町民のコミュニケーションを図るために有意義に運用できないか。

○回答（町長）

宅地分譲については、これから目標設定を設けて取り組んでいく。

施設利用については、ご指摘のとおりで利用促進を図る努力が大事である。

アステラスも土曜日、日曜日の利用希望を促進するため、運用面を変えていきたい。

●質問

住宅や宅地情報は、不動産、住宅メーカーと連携した物件紹介できないか。

●質問

町内主要道路であるのと里山海道、国道159号、国道249号は南北に縦貫しており、人の流れの多くは通過型となっている。

宝達山やなぎさドライブウェイの観光資源を活かすため、米出インターから宝達山そして宝達山から南吉田か宿へ通ずる道路を新設し、

千里浜までの周遊道路として大型バスがすれ違いできる東西道路の整備に取り組んではどうか。

道路整備により、定住促進や企業誘致につながるではないか。

○回答（町長）

道路整備は大切であると認識しており、これからも必要な投資はしていきたい。

●質問

中学生や成人式のアンケートで町の誇りが宝達山と千里浜であるので結びつけてほしい。10年計画なら可能なのではないか。

宝達志水町の魅力は、宝達山と千里浜であるので、結ぶ道路を整備してほしい。

町が二つの資源を大切にすることにより、将来子ども達が大きくなった時に定住を考えるのではないか。

●質問

第2次総合計画は数値化と見える目標設定が大事である。

若年層が活気よくやっていると思ってくれるような施策を考えてほしい。

○回答（町長）

町の雰囲気作りや明るい未来を見られる町づくりが大切である。

●質問

宝達駅東口周辺は、人口が増えているので参考にしてほしい。

宝達山をPRするために、歴史的価値を調査してはどうか。

○回答（町長）

広域観光連携は羽咋郡市内では限られたことしかやっていないが、地域の良さを伸ばし効率的な事業を目指す。

金山跡の活用については、今後取り組んでいきたい。

●質問 宝達高校の存続について

○回答（町長）

宝達高校を存続するため、手厚く支援していきたい。

町にゆかりのある東大生を招いて、町の小中学生と宝達高校生が通われるような塾を開催し学力の向上を図る。

●質問

子どもの英語力向上について

○回答（町長）

使える英語、コミュニケーションがとられるか、目標をもって成果を求めていきたい。

今後、外国の人が増え英会話の重要性が増してくる。出来れば多くの人が利用できる英会話教室が出来ないか考えている。

●質問 アステラスと小川集落を結ぶ道路計画について

○回答（参事兼総務課長）

町道路網整備計画に入っている。

●意見（区民）

宝達高校に魅力がないので入学しない。存続するために魅力ある取組が必要である。サッカーとソフトテニスに力を入れれば良いのではないか。

●質問

6月に末森城物語を開催し、その中で小学生が劇を行ったが情報周知されていない。学校で行っている情報を周知する場所がほしい。

○回答（教育長）

相見小学校の児童が作成した末森城物語の冊子があるが、宣伝するため図書館に置くよう勧めた。

今後、宣伝は大事であり各々の学校で取組むことがあれば大いに発信していきたい。

●質問

青年団、老人会など各種団体があるが縦割りになっている。連携がないため今後の課題となっている。

○回答（町長）

世代を超えたものがないが、祭りがいい例になる。

今日は、元気の出る意見をたくさんいただいた。